
 
Accionista y miembro de la ASOCIACION PRO-DEFENSA SOCIOS GOLF 
 

Club Golf La Moraleja 
Att. Consejo administración 

 
 
Madrid, 23 de mayo de 2023 
 
Estimados señores,  
 
Por la presente y en contestación a la circular del Club enviada a todos los socios el pasado 17 
de mayo, y en nombre propio y de la Asociación, tengo a bien manifestarles: 

1. Que han pasado ya casi 5 años desde que les hemos solicitado y denunciado irregularidades 
graves sin contestación alguna. Nunca han mostrado interés en reunirse con nosotros para 
solventar las dudas e irregularidades denunciadas, o para buscar una forma de atender nuestras 
peticiones. 

 2. En enero de 2019 nos reunimos con Usted, para solicitarle que un grupo de Socios de forma 
independiente estuviéramos en la mesa de registro de delegaciones a lo cual, Usted se negó. 

3. Reiteradamente le solicitamos comprobación titular-delegación y revisión de toda la 
documentación, y mediante varios burofaxes le hemos pedido explicaciones y aclaraciones a los 
votos y delegaciones turbias, y nunca nos han contestado.  

4.  Más del 5% del capital social le solicitamos, convocar Junta General Extraordinaria, para plan-
tear una MODIFICACIÓN DE LOS ESTATUTOS SOCIALES (18/10/2019, D. Enrique Martín Iglesias, 
protocolo 2.038) por considerar que daban pie a abusos de Poder en los vigentes. Rechazaron 
nuestra propuesta alegando defectos formales. 
  
5. Ante la opacidad, falta de información, silencio, e indefensión, no hemos claudicado. La Aso-
ciación PRO-TRANSPARENCIA nace como respuesta a su ninguneo en búsqueda de transparen-
cia, buen gobierno y defensa de derechos de los socios, lo que nos ha llevado a plantear acciones 
ante el Ayuntamiento, el Decanato de notarios, Defensor del Pueblo, Gabinete de Transparencia 
y Buen Gobierno y ante el Ministerio de Justicia. 
 
6.  Les solicitamos que informaran a TODOS los SOCIOS, en la web corporativa, algo que tampoco 
tuvimos el placer de obtener. Eso sí, utilizaron los recursos del club, o lo que es lo mismo, el de 
los accionistas/socios, para intentar desprestigiar la Asociación, bloquearla y quizás 
amedrentarme. 

7. Los mecanismos de información y transparencia de los que Ustedes presumen que están a 
disposición de los socios, no es que sean insuficientes, es que son inexistentes. 

Por fin, después de años en búsqueda de transparencia, el 17 de mayo de 2023, tras la publica-
ción y difusión en distintos medios de presuntas irregularidades, envían un comunicado a los 
socios (sin haber contestado a ninguno de los burofaxes), reconociendo únicamente 3 delega-
ciones falsas. Y eso no es verdad y ustedes lo saben.  Hay muchas más, adicional al hecho de que 
hay familias de socios que niegan haber delegado por sus muertos o por ellos mismos, en uste-
des. 
 



La NO disposición a subsanar las irregularidades graves localizadas en las ESCRITURAS, ACTAS y 
ACUERDOS de las últimas juntas, así como NO depurar responsabilidades, es lo que DESPRESTI-
GIA la imagen del club. 
 
Los socios nos reservamos el derecho a iniciar cuantas acciones sean necesarias para defender 
nuestros derechos e intereses legítimos, además de exigir responsabilidades de cualquier índole. 
 
Atentamente, 
 
 
 

 




